
СООБЩЕНИЕ ТОМСКОГО КОМИТЕТА УЧЕНЫХ В НАУЧНЫЙ СОВЕТ 
НОВОСИБИРСКОГО ОБЛИСПОЛКОМА ОБ ИТАТСКОМ МЕСТОРОЖДЕНИИ 

БУРЫХ УГЛЕЙ 
25 сентября 1941 г. 
 

На днях из командировки в Итатское месторождение бурых углей, организованной 
комитетом ученых, возвратились два члена комитета: профессор Коровин М. К. и профессор 
Чинакал Н. А. 

Вчера на пленуме комитета обсуждался этот вопрос. Этому предшествовало специальное 
совещание специалистов. Комитет ученых совершенно спокойно посылает вам проект 
постановления научного совета, считая вопрос абсолютно ясным по двум линиям: 

1) высокое качество углей и 
2) возможность промышленной эксплуатации. 
Одновременно посылаем вам докладные записки профессора Коровина и профессора 

Чинакал. 
В проекте постановления нам самим неясен пункт о технике срочной доставки в Томск 

100 тонн угля, требующегося для опытной проверки использования на паровозах и для 
аналитических целей. 

Нельзя ли обязать управление Томской железной дороги доставить? 
В проекте постановления нет решающего организационного пункта: кто, какая 

организация должна незамедлительно заняться Итатским месторождением? 
Наше мнение - Кузбасскомбинат. 
Председатель комитета ученых профессор Б. П. Токин  
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